Segelclub Prien e. V. Chiemsee

Internationale Deutsche Meisterschaft und Bayerische Landesmeisterschaft 2021

16. – 19. September 2021

Ministerpräsident Markus Söder hat für diese Veranstaltung die Schirmherrschaft übernommen um zu zeigen, dass der Behindertensport in Bayern ein besonderes Gewicht hat.



Gesamtwertung: 3. Christian Bodler, 1. Heiko Kröger, 2. Oliver Thies Die Rekordmeldezahl von 51 Booten war schon hocherfreulich. Der SCPC bereitete die Logistik perfekt vor, das war dann großartig. Das THW legte extra einen Schwimmsteg aus, Anwesend waren dann 45 Boote aus Deutschland, Österreich, Tschechien, Belgien, Frankreich und der Schweiz; davon 15 in der Para-Wertung.

Die Stippelwerft hob die Boote mit dem Gabelstapler in brillanter Art schnell von den Anhängern ins Wasser und am Ende auch wieder zurück.

Ein grßes Dankeschön an das THW-Rosenheim, der Chiemsee Marina und der Marktgemeinde Prien

Fiel das Segeln am Donnerstag noch dem fehlenden Wind zum Opfer, konnten Freitag und Samstag insgesamt 6 Wettfahrten gesegelt werden. Damit war der Reservetag am Sonntag frei und konnte für das ruhige Verladen der Boote genutzt werden.

Beim Seglerabend am Samstag unterstrichen die zahlreichen Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und Sport die gesellschaftliche Bedeutung der gelebten Inklusion im 2.4mR. Sie lobten das herausragende und richtungsweisende Engagement des SCPC hierfür, insbesondere seines Ehrenpräsidenten Lothar Demps.

Walter Schmiedt, Erster Vorstand des SC Prien-Chiemsee hieß die etwa 130 Gäste willkommen. Grußworte sprachen Priens Erster Bürgermeister Andreas Friedrich Markt-Prien, Kerstin Schreyer, bayerische Ministerin für Wohnen-, Bau- und Verkehr in Vertretung des Schirmherrn der Internationalen Meisterschaft im 2.4mR, Ministerpräsident Dr. Markus Söder, Klaus Stöttner



Heiko Kröger

Landtagsabgeordneter für Rosenheim, stellvertretende Landrätin Marianne Loferer, Andreas Löwe, Vizepräsident des Deutschen Seglerverbandes, Sybille Merk und Markus Reger die 1. und der 2. Vorsitzende des Bayerischen Seglerverbandes, und Lothar Demps, Abteilungsleiter Segeln des BVS-Bayern.

Zu Beginn der Siegerehrung hat Klaus Stöttner Landtagsabgeordneter Rosenheim in Vertretung von Ministerpräsident Dr. Markus Söder den SCPC Präsident Walter Schmiedt den Bayerischen Löwen für die Verdienste der letzten 10 Jahre in der Inklusion und Leistung-Sport für Menschen mit und ohne Behinderung übergeben.

Bei der anschließenden Siegerehrung wurden die ersten drei der Gesamtwertung und die ersten sechs der Parawertung besonders ausgezeichnet.

Gesamtwertung:

- 1. Heiko Kröger (NRV)
- 2. Oliver Thies (HSC)
- 3. Christian Bodler (SCPC)
- 4. Detlef Müller-Böling (WSB1919)
- 5. Kai Mardeis (SCPC)



Sebastian Meierdiercks SCPC

6. Jürgen Freiheit (YCBG)

Para-Wertung:

- 1. Heiko Kröger (NRV)
- 2. Sebastian Meierdiercks (SCPC)
- 3. Karin Hofmann (SCPC)
- 4. Jan Melika (CERE, CZ)
- 5. Alexander Sadilek (JMJSS, CZ)
- 6. Mathias Kortke (YCBG)

Dann wurden Spanferkel und Freigetränke gereicht, der Smalltalk an den Tischen wurde kurzzeitig leise. Der Untermalung von drei jungen Musikanten wurde eifrig applaudiert.

Frank Schönfeldt und Oliver Thies stifteten je eine hochwertige Fock für die tschechische Mannschaft. Das war eine gelungene Meisterschaft, ganz großer Dank an die Mitglieder und den Vorstand vom Segelclub Prien am Chiemsee für die sagenhafte Gastfreundschaft!





Ehrengäste der Internationale Deutsche Meisterschaft und Bayerische Landesmeisterschaft



Kerstin Schreyer, bayerische Ministerin für Wohnen-, Bau- und Verkehr in Vertretung des Schirmherrn der IDM Ministerpräsident Dr. Markus Söder,



Andrea Friedrich Erster Bürgermeister Markt Prien



Klaus Stöttner Landtagsabgeordneter für Rosenheim, Walter Schmiedt Präsident SCPC



Stellvertretende Landrätin Rosenheim Marianne Loferer,

Technische Hilfswerk Rosenheim (THW)



Bei der Durchführung der IDM wurde der SCPC vom Technische Hilfswerk Rosenheim unterstützt.

Bei der hohen Meldezahlen für die IDM waren nicht genügend Liegeplätze in der Stippelwerft für alle 2.4 Boote vorhanden.

Hilfe kam vom THW. 15 fleißigen Helferinnen und Helfern bauten in 4 Stunden ein 30 Meter langen Schwimmsteg für die Segler/innen der Internationalen Deutschen Meisterschaft der auf.

Der SC Prien möchte sich beim THW für die tolle Unterstützung recht herzlich bedanken.

